



EDITORIAL*; Tercera edición

* González Argüello, Ronald.
Editor.

Muy orgullosos nos sentimos de presentar la tercera edición de la Revista Médica de la Universidad de Costa Rica. A la vez estamos cumpliendo nuestro primer aniversario de publicar la Revista Médica, pues esta apareció en internet en septiembre del 2007, después de un trabajo de año y medio tras bastidores, para poderla presentar a ustedes. La Revista Médica sigue creciendo, dándose a conocer y motivando la publicación y la generación del conocimiento que son parte de nuestras metas. En esta ocasión contamos con diversos artículos de investigación dirigidos a la antibioticoterapia. Presentamos la segunda parte del choque séptico, esta vez con el tratamiento del mismo, tenemos la autobiografía, en esta ocasión presentamos al Dr. Rodrigo Brenes, quién fuera profesor de la Facultad de Microbiología. El Dr. Juan Jaramillo Antillón, en el conversatorio, nos comenta sus ideas acerca de la naturoterapia y desde la Universidad de Panamá, en Panamá, la Dra. Ivonne Torres nos presenta su trabajo sobre los efectos cardiacos de la albahaca morada (*Ocimum tenuiflorum*). Por otro lado quiero presentar al Dr. Oscar Bieta y al Dr. Ottón Fernández como nuevos miembros del Comité Científico de la Revista. Quiero expresar mi agradecimiento a todos los autores que participan en esta edición, así como la valiosa y desinteresada colaboración del Dr. Chih Hao Chen Ku, de la Dra. Beatriz Badilla y del Dr. Gerardo Mora.

Los invito a disfrutar de esta edición y esperamos sus comentarios a la misma o artículos para publicar.